

# リニューアルオープン間近!!



みなさん、こんにちは。ようやく春が来ましたね。私は春がとても好きで、いつもこの季節になると幸せを感じます。

春というのはいろんなことの始まりでもありますね。学校や新しい職場、習い事など、子どもから大人まで春から新たな体験や挑戦に挑むひが多いですね。5人の子どもをもつ私は、いつもこの時期にワクワク・ドキドキです。卒園式に卒業式、入学式…イベントが盛りだくさん!

そして、今年の春はまた特別なイベントにワクワク・ドキドキ! 1年かけて、ようやくできた新しい記念館がもうすぐリニューアルオープンします。1月の広報に空っぽになった記念館の写真を載せましたね。みなさん、覚えていますか? あの記念館の姿はもうありません。今は展示のパネルがすべて設置され、こんな感じです…



博物館らしくなったと思いませんか?

ここまで来るのに大勢の方に協力してもらいました。その中で私は以前話したように展示の内容をヘブライ語と英語に翻訳しました。内容はともかく、一字一句間違えることができませんので、かなりプレッシャーのかかる仕事でした。英語はマイクさんにチェックしてもらい、ヘブライ語はイスラエルの友達やド・ヴァシエム（ホロコースト記念館）の方に助けてもらいました。すべてボランティアでやっていただいたので本当に感謝しています。ありがとう!

間違いが許されないことからデザイナーの方とのやり取りの回数が非常に多かったです。ヘブライ語が分からない彼が最初は私に一つ一つ確認してから作業を進めていたけれど、最後の方には私のミスを簡単に見つけてしまうほどでした。ヘブライ語はまったく喋れませんが形で覚えてしまうなんて本当に驚きです。

記念館の公開は3月28日です。是非みなさん、この機会を見逃さないで、八百津町の誇りである千畝さんのことを改めて確認しに来てくださいね。新しい発見があると思いますので、楽しみにしててくださいね。そして、この記事を読んで来られた方は私に声を掛けてくれると嬉しいです。では、みなさんが来るのを楽しみにしてお待ちしています。

ハニトさんへの質問は  
hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ!